



San sólo en el ilustrado y prono Gobierno del General Porfirio Díaz.

ha podido México presentar ante los pueblos mas cultos de la Tierra, que su Tesoro Público posee desgundirse con toda holgura de la respectable suma de diez millones de pesos para invertirlos en mejoras materiales, y que al abrigo de la tranquilidad y de las garantías de que la Nación disfruta, pueden nacer y desarrollarse Centros industriales que, como

"La Compañía Cigarrera

Mexicana S.A., dispone de un capital efectivo de \$1,250,000.00, que su utilización media cada año asciende a cerca de \$400,000 y que da trabajo y subvención a mil quinientas personas.

Al rendir aquí el tributo de las más sincera admiración que sentimos por el

General Porfirio Díaz, como Hombre de Estado, decimos que el éxito más feliz corona su obra que tanto beneficia a la Humanidad.

Méjico, Mayo 25 de 1901.

El Señor
Dr. del Río

= Español =

La Confederación abarrotaria que representando en la República Mexicana el Comercio de comestibles nacionales y extranjeros ha formado el núcleo de sus cuantiosos intereses bajo la denominación de "La Unión Mercantil", al amparo de las leyes, y protegida por las franquicias de paz, orden y nivelladora equidad, con que la Administración propugnada por

General Porfirio Díaz

ha fortalecido a su país, ha venido mancomunando sus grandes operaciones exteriores ónteriormente, consolidando la estabilidad que garantiza su grandeza en el porvenir.

La abolición de las alcabalas y de toda clase de gabelas que impedían a las mercancías circular libremente por territorio nacional, y la eficaz y violenta comunicación telegráfica y ferroviaria que acortan las innenas distancias multiplicando y robusteciendo las acciones de actividad y de trabajo que se despliegan en diferencias de religión y en cuestiones políticas, vinculadas a nacionales y extranjeros en las grandes aspiraciones de progreso, garantizadas por la Constitución.

Consequentes frases nuestras mancomunadas felicitaciones al Ilustre Hombre de Estado que ha empleado las energías de su gloriosa vida, en labrar la felicidad de sus conciudadanos abriendo franco y lealmente las puertas de su Patria a la emigración extranjera.

Méjico 26 de Mayo de 1901

El presidente de la Unión Mercantil
J. M. Pérez

= Español =

Io. "La Papelería"

Almacén de allanotes nacionales y extranjeros, y
"La Manita"

Fábrica de chocolates y dulces.

Andrés establecimiento muy antiguo en la Ca-
pital de la República.

Méjico, 1º de Junio de 1901

Eduardo Torregrosa & C.
Sucursales: La Alfredo Torregrosa, Méjico.

Haciendo mias las apercibaciones del Señor Presi-
dente de "La Unión Mercantil", de todo coraje deseo
que la Presidencia envíe la intencionada del

General Porfirio Díaz

que a gloria y engrandecimiento de su Patria
del la Agencia de Cigarras "Pedro Muñoz"

Ledesma, Piqueras, I.P.
= Español =

C General Porfirio Díaz

Presidente de los Estados Unidos Mexicanos
El Señor que nos da el res, es la dada todos los medios para hacer
que al Señor se mucha. Laticia: como prueba de ello, antes que
Migrais al pelear, la mayor parte de los hombres de letras, se nega-
ron lo que porri. Hoy con nuestro talento y prudencia, habéis
sabido labiar la amolla de gloria que entre muchas ríenes,
y aquello se mucha culto de admiracion y respeto: no puede ser
más grande nuestra gloria ni mas completo nuestro triunfo: au-
to la justicia, portadas están la obtención y la soberbia.

Márquez

Méjico.

Por la negociación de aburrota
establecida en la 2^a calle de Flores N.º 18
J. González Guillermo

De la Unión Mercantil - Españoles -

Con toda satisfaccion, largo mios los correspondios enviados por el Señor Presidente de la "Unión Mercantil"
Por el despacho establecido en el N.º 18 de Alfonso Valdés, Tomás

= Español =

Este conformó con las ideas emitidas por el Señor Presidente de "La Unión Mercantil", diciendo sinceramente una larga veda al

General Porfirio Díaz
para que terminó su día de orden y progreso

J. M. Pérez

= Español =

La Administración nacional, energica y altamente moralizadora
del muy honrable General Porfirio Díaz, ha sido para la Nación
Mexicana una de sus mas gloriosas etapas; pues al garantir
la vida, la honra y la justicia del Ciudadano, ha conjurado los es-
fuerzos de nacionales y extranjeros en una sola aspiración que, acre-
centa el engrandecimiento de la Patria en el porvenir. Leer al sumo
dado de la Libertad, de la Voluntad, del Progreso y de las Garantías.

Méjico 28 de Mayo de 1901

J. M. Pérez

= Español =

Con nacido pacífico, y sin rumores ni portazos, de naciones aliadas ó de países, religiosos ó políticos, la bien organizada, regeneradora y humanitaria política que, en el pequeño periodo para la vida de una nación, ha servido de instrumento a la progresista y moralizadora Administración del

General Porfirio Díaz

el Pueblo Mexicano ha podido, con aplauso universal, unícular y fortalecer sus elementos debilitados y dispersos por serenato años de su interrumpida guerra civil, con grandes intereses extranjeros, y al granizar con leyes equitativas, las aspiraciones del Trabajo Nacional; han esculpido el escudo de nación, robusteciendo con los engrises nacionales, la vida, acción y potencia de importantes Centros de Agricultura, Industria y Comercio.

La Negociación Comercial

S. Robert y Cia

al nacer, crecer y desarrollarse en ese periodo glorioso para la Nación Mexicana, ha visto coronado por un solo año sus numerosos esfuerzos, siendo hoy una de las importantes Negociaciones de la República, ocupando sus importantes almacenes de Ropa nacional y extranjera, el palacio más hermoso que existe en la Ciudad de México, y que se denominó

El Centro Mexicano

llevando como anexo ó sucesor, los establecimientos igualmente de Ropa, titulados "La Valenciana" y "La Ciudad de Bruselas", a una importante Negociación radicada en París, habiendo adquirido en propiedad como industrial, la fábrica de hilados, tejidos y estampados de algodón que lleva por nombre

La Horqueta

así como una prodigiosa cartera de agencias que mide docenas de ciudades y pueblos de altura, y que apresóchada por dineros de primer orden, desarrolla una potencia eléctrica de mil caballos, que sirven para dar movimiento a los Cuadriéngulos totales de la propia fábrica, y para mantener los alumbrados públicos, comerciales y particulares de los Pueblos de Halpa, San Angel, Mixcoac, Coyacán y el pueblo de Huixtla, dividiendo sus bien organizados labores para dar subsuelo, abrigo y hogar, a mas de mil familias de operarios viñedales y fornecedores.

Olvida en estos ronglones, el homenaje de simpatía receptado que sentimos por el ilustre

Estadista Mexicano

le hacen merecida justicia por la actividad excepcional que ha empleado en el engrandecimiento de su Patria

Méjico, 3 de Junio de 1901.
S. Robert, Cia

— Francisco —

Durante la reconstrucción y en alto grado preceusa Administración del
General Porfirio Díaz.

que ha matado todo entusiasmo de regas, logrando hacer de su país un centro cosmopolita que ha fundido en el tráfico mercantil y diligente, las grandes

aspiraciones de la colectividad humana) nació, ha crecido y logrado satisfactorio desarrollo, correspondiendo sus resultados a las esperanzas basadas en el cabido presidente y administrador honesto, las Negociaciones mercantiles de efectos de扶助 nacionales y extranjeros que se conocen en esta Capital con abundancia de

El Progreso

y aunque esa Negociación, por su juventud, aun no tiene figura entre los de mayor orden, se creó y reputación comerciales, en su relatividad, tanto en la República Mexicana como en los Estados Unidos y Europa estando la altura de ellas.

Así pues uniendo nuestras simpatías a las que sin distinción de partidos y nacionalidades, ha sabido conquistar el consenso

Gobierno Mexicano,

deseamos con todo anhelo que sus sucesores en la dirección de los destinos de este País privilegiado que la Naturaleza sigue sin ocultar las sendas gloriosas y dignas bienestras, que admiran firmo ha trascendido nacionales y extranjeros, ab amparo de la justicia y de la Ley.

Méjico, 45 de Junio de 1901.

Este Bellas y E

— Francisco —

Acentuado de una manera práctica, tranquila y formal y duradera, la marcha administrativa que tuvo su origen, supo con tanto fino imprimir el

General Porfirio Díaz

a su Gobierno de orden y moralidad, se desarrollaron con positiva energía, aspiraciones que fundadas y alimentadas por una inteligencia y prudencia constante, haciendo brotar en el suelo mexicano incipiente y virgen, empresas convergentes, destinadas a llenar con su vitalidad, las grandes exigencias del progreso y de cultura que reclama el espíritu moderno.

La Ciudad de Méjico,

Negociación de Ropa nacional y extranjera, cimentó su existencia en esa etapa gloriosa para la Nación Mexicana, y su juventud y la bien seguida andamia de crédito y de relaciones mercantiles, norteamericanas y europeas, garantizan su prosperidad futura.

Todos los extractos justicia nos hace proclamar, en estos ronglones, el profundo respeto y la admiración sincera que profesamos al ilustre

Reyencador Mexicano

que con talentos excepcionales que han dado garantías y paz, ha sabido abrir las poderosas vías de la riqueza pública de su país, para beneficio de propios y extranjeros, intensificando el concurso de capitales y de hombres extranjeros en una comuniación de positivo bienestar.

Méjico, 16 de Junio de 1901

Fernández G

— Francisco —

La Hacienda pública en bancarrota, los edificios federales en ruinas, las Oficinas Ministeriales gravadas, los empleados civiles despididos año a año de dueldos, el Ejército desorganizado y la Nación sin confianza ni presto ante los hombres de dineros, fueron los elementos de Gobierno que en el año de 1884 recibió el

General Porfirio Díaz.

al sobre al poder; en el microscópico período de diez años, sin pos consolidar la Deuda Pública nacional y extranjera, equilibrar los Impuestos con los Gastos, cubrir con abundante eficacia los gastos y compromisos de la Nación, dar vida y solubilidad a las grandes Empresas de Mejores Materiales, introduciéndolas en el Circulo todos los adelantos modernos y llenas de vigor y de riqueza la delicia, presentar las artes más ricas de su país, en las grandes Exposiciones de los pueblos cultos.

La política reacción en favor de México, que fue tan instantánea como fulgurante, prendió sobre sus conquistas de verdadero progreso. Organizaciones nacionales que, como el titulado

Alas Fábricas Universales,

ha podido establecer una red robustamente ramificada de crédito, suministros y preciosos, que ha vivificado las imponentes transacciones con los numerosos mercados del Mundo, teniendo la presidencia del Comité que dirige las labores de la bien invitada fábrica de hilados y tejidos que en el Barrio de Oaxaca, del Estado de Veracruz, se conoce con el nombre de

Santa Rosa,

edificando así, profundas raíces en la Nación Mexicana.

Conveniente la conciencia universal de que tan grande evolución ha sido el fruto de los deseos, constancia y empeños del

Judicario Estadista Mexicano,

de Vedes corales innumerables aplausos diómetro, innumerables felicitaciones y muchas aspiraciones de engrandecimiento, como un pequeño grano de arena, al poderoso en que desarrolla sus gloriosas imperecederas.

Méjico, 18 de Junio de 1891

A. Reynaud

— Francisco —

La Administración de orden, crédito y moralidad que con positiva precisión ha salido imprimiendo su Gobierno es

General Porfirio Díaz,

y que como arte de magia ha hecho brotar instantáneamente en la Nación Mexicana empresas fabriles, industriales y mercantiles, ha creado también en la sombra de garantías y poderosas vitalidades, establecimientos que, como el denominado en este Capital,

El Libro Grande

reuniendo sus talleres que rivalizan con los de los Estados Unidos y Europa, las fabricaciones de Libros en blanco y rayados, la impresión de los trabajos más finos y el depósito de los más correctos objetos para escritorio y papeles para tapas.

Estos adelantos que hoy exhibe con orgullo el Pueblo Mexicano a las consideraciones de la cultura universal, han sido encendidos, fortalecidos y llevados a su perfección por la protección que el glorioso

General Porfirio Díaz,

ha impuesto al trabajo de nacionales y extranjeros y lo han hecho acrecer a la estimación de los hombres pensadores y a nuestra humildad por verdaderos dignatarios. México 20 Junio 1891

H. L. C. —

— Francisco —

La victoria obtenida en Tercera batalla de Puebla, generadora, fue como una aurora de luz extensa que irradió en el horizonte azul del orden y de la paz, alumbró sendas innatas al trabajo, abriendo horizontes de progreso y garantías a la inviolabilidad del Capital extranjero y ya sobre convenciones de robusta solidad, fundó el Gobierno nacional y firme del

General Porfirio Díaz,

fundó con aspiraciones de conmoción adelante, las duras facultades políticas que durante más de setenta años habían tenido el Pueblo Mexicano en constante agitación atormentando los miedos de su perdurable vitalidad.

El Progreso Mercantil

que cumplido en este Pueblo el año de 1865, y quedado 1874, la fecha ha aumentado considerablemente su numero y su crédito dentro y fuera del país, exponiendo constantemente en sus tiendas y oficinas abiertas todo clase de objetos de lencería, bonetería, pararrayos y las más ricas telas de seda y doradas, encapuchadas, llenando los anhelos de sus fundadores y robustificando las esperanzas de la sucesión, es uno de los pregoneros más sinceros que publica en los centros mercantiles más importantes del globo, la suprema confianza que ha conquistado la Nación Mexicana en el tránsito más seguro de diez y siete años.

Plagio al cielo bendita larga vida al

Héroe de la Patria,

patria que asistió completa, los gobernantes que lo sucedieron, lo mantuvieron este suelo privilegiado a la altura de su vecindad del Norte! Nuestro respeto y cariño lo pertenecemos!

Méjico, 18 Junio de 1891.

A. Rey y Martin

— Francisco —

El Gobierno regenerador, bien intencionado y energico que opera desde el año de 1876 ha levantado la Nación Mexicana inspirado por el puro deseo del

General Porfirio Díaz,

ha hecho que a la cumbre benfactora, de la Patria y bajo la influencia, beneficencia de una Administración moralizada y honesta, las potentes fuentes de la riqueza nacional denmarcan su corriente progresista, entre nacionales y extranjeros, vinculando su colectivo bienestar.

Durante ese período de ascenso para el Pueblo Mexicano, las Razzias social

M. Franck & Co

puedo fundar y hacer desarrollar establecimientos comerciales como

La Bella Jardinería

que por su rápido crecimiento, y por las ruidas y acuerdas que se daban de esos grandes transacciones especulativas, relacionadas con los im-